

<b>Zeitschrift:</b>	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
<b>Herausgeber:</b>	Comité central de la Croix-Rouge
<b>Band:</b>	23 (1915)
<b>Heft:</b>	11
<b>Rubrik:</b>	Nouvelles de l'activité des sociétés

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Paris demandant une attelle Vuillet pour un chirurgien à Verdun. En deux heures, l'objet était trouvé, acheté et emballé, le permis d'exportation signé et un voyageur complaisant découvert pour remettre le colis à Paris, le lendemain matin. »

Bien que le temps ait manqué pour compter exactement tous les envois, nous savons qu'en six mois la Section des samaritaines de Lausanne a expédié plus de 140 ballots de matériel de pansement (environ 6000 kg.) et plus de 5000 kg. de vêtements.

En juillet le travail a diminué, mais il a repris dès le mois de septembre.

Enfin, nous devons ajouter que cette section féminine a reçu en quelque sorte une consécration officielle, lors du défilé des troupes romandes à Lausanne. Le commandant de la 1<sup>re</sup> division lui donna

l'ordre d'installer deux postes de secours à des endroits désignés d'avance. Ces dames eurent à leur disposition 4 brancardiers et des brassards internationaux. Elles les portèrent avec fierté, et — pour la première fois — au service de l'armée!

Nous aussi nous sommes fiers de tout ce travail exécuté par une petite section de dames, et si cette activité a été louée avec raison dans un long article du *Petit Parisien*, nous nous associons pleinement aux paroles que le Dr Aug. Dufour a prononcées lors de la dernière assemblée du Comité central de secours, et où il félicitait les samaritaines de leur zèle et de leur infatigable dévouement: « Partout où il y avait du travail, les samaritaines étaient toujours à la brèche; elles ont été le pivot autour duquel a tourné toute notre activité. »

Dr M<sup>l</sup>.

## Nouvelles de l'activité des sociétés

**Alliance des gardes-malades. Section de Neuchâtel.** — A la séance du comité du 5 octobre 1915, sont admises définitivement comme membres, dans la catégorie A :

M<sup>les</sup> Linder, Rosa, 1878, garde-malade, de Reichenbach ; Perriraz, Fanny-Suzanne, 1880,

garde-malade, de Chavornay ; Beerli, Clara, 1883, garde-malade, de Thal.

Le transfert dans la section de Berne est accordé à M<sup>le</sup> Blanche Kramer.

Sur 87 membres faisant partie de la section de Neuchâtel, 7 seulement n'ont pas répondu au sujet de l'assurance-maladie.

### L'Assemblée générale de la section de Neuchâtel de l'Alliance suisse des gardes-malades

aura lieu le dimanche 12 décembre 1915, à 2<sup>1/2</sup> heures, au Dispensaire antituberculeux (Promenade noire, 10) à Neuchâtel.

#### Ordre du jour:

- 1<sup>o</sup> Lecture du procès-verbal.
- 2<sup>o</sup> Rapport annuel et examen des comptes.
- 3<sup>o</sup> Nominations statutaires.
- 4<sup>o</sup> Proposition de révision des statuts, pour les mettre en harmonie avec les nouveaux statuts de l'Alliance.
- 5<sup>o</sup> Rapport des délégués à l'assemblée générale de l'Alliance à Olten le 21 novembre 1915.
- 6<sup>o</sup> Question du costume.
- 7<sup>o</sup> Divers.

La séance sera suivie d'une modeste collation et d'une causerie du Dr C. de Marval.

Le Comité compte sur une forte participation des membres qui, plus que jamais dans ces temps difficiles, doivent se serrer les coudes.

La secrétaire : Sœur Maria Quinche.